



## La Russie va-t-elle aider l'Iran à obtenir la bombe ?

- 
- [25/06/2025](#)

La Russie a joué un rôle important en aidant la Corée du Nord à obtenir la bombe nucléaire, et elle pourrait maintenant faire de même avec l'Iran, a rapporté dimanche le Kyiv Insider.

**Histoire nucléaire :** Des ingénieurs soviétiques se sont rendus en Corée du Nord au début des années 1960 pour aider le pays à mettre en place les infrastructures essentielles à la fabrication d'une bombe nucléaire. Pendant tout ce temps, les responsables soviétiques ont formellement nié qu'ils favorisaient le programme d'armes nucléaires de la Corée du Nord.

La Russie a même signé et ratifié le traité sur la non-prolifération des armes nucléaires, affirmant qu'elle ne partagerait pas sa technologie nucléaire avec d'autres nations.

Grâce notamment à l'aide de la Russie, la Corée du Nord dispose aujourd'hui d'un arsenal nucléaire qui constitue une menace pour la sécurité mondiale.

- On estime que la Corée du Nord possède 50 ogives nucléaires et suffisamment de matériel pour en fabriquer 70 à 90 autres.
- Ses systèmes de missiles, conçus pour porter des ogives nucléaires à leurs cibles, se sont considérablement améliorés ces dernières années.
- Le régime a rejeté à plusieurs reprises les négociations sur le désarmement nucléaire.
- Le dirigeant nord-coréen Kim Jong-un continue de considérer les armes nucléaires comme un « garant de la sécurité du régime ».

**L'Iran, prochaine étape ?** Même si la Russie affirme publiquement s'opposer à la prolifération nucléaire au Moyen-Orient, elle s'est récemment engagée à soutenir militairement l'Iran en signant un accord de partenariat stratégique qui prévoit une coopération approfondie en matière de défense.

Bien que le programme d'armement nucléaire de l'Iran ait été freiné par les récentes frappes d'Israël et des États-Unis, Dmitri Medvedev, vice-président du Conseil de sécurité russe, a déclaré dimanche qu'« un certain nombre de pays sont prêts à fournir directement à l'Iran leurs propres ogives nucléaires ».

**Ce qu'indique la prophétie :** Compte tenu du rôle de l'Iran dans la prophétie du temps de la fin, nous nous attendons à ce que l'Iran obtienne des armes nucléaires pour renforcer son potentiel de puissance. Si ces armes ne sont pas produites dans le pays, elles pourraient fort bien être achetées.

La prophétie montre également que les arsenaux nucléaires d'aujourd'hui ne resteront pas inactifs en tant que simples

instruments de pression politique. Si les nations ne changent pas radicalement et ne se tournent pas vers Dieu, ces armes d'une destruction insondable *seront en effet utilisées*.

**En savoir plus :** Demandez votre exemplaire gratuit de [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#).